



## *13 Keyboards und mehr für klangvolle Schule*

Die Schule am Goldbach in Langwedel ist um einiges klangvoller geworden, was nicht nur diese Zehntklässler der Realschule kurz vor Ferienbeginn strahlen ließ. Auf Initiative des Schulfördervereins wurden 13 neue Keyboards sowie eine moderne technische Ausstattung für die Schulband, bestehend aus Lautsprechern, Verstärkern, Mikrofonen und Musikanlage, angeschafft. „Sehr stolz über diese großzügige Aktion“ zeigte sich Schulleiter Wolfgang May. Er hoffe nun auf mehr Motivation bei den Schülern, sich musikalisch zu betätigen. „Wir wollen zudem zeigen, dass es auch an Haupt- und Realschulen pädagogisch sinnvoll ist, musikalisches Engagement zu fördern“, ergänzte Musiklehrerin Wiebke Lommel. Text und Foto: cha

---